



**Andreas Jung**

Mitglied des Deutschen Bundestages

# EINLADUNG

*Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,*

sehr herzlich lade ich Sie ein zu einem

## „Bürgerdialog Wärmewende“

mit

**Jochen Stein**

**Geschäftsführer der Stadtwerke Stockach GmbH**

und

**Sandra Welsch-Fischer**

**Geschäftsführerin der Manfred Welsch GmbH**

**und Mitglied im Fachverband Sanitär- Heizung- Klima Baden-Württemberg**

am

**Montag, den 24. Juli 2023**

**um 19.00 Uhr**

**in der Vereinsgaststätte des VfR Stockach 09 e.V.**

**(Am Osterholz 11, 78333 Stockach)**

Das Bundesverfassungsgericht hat die Abstimmung über das Heizungsgesetz vor der Sommerpause gestoppt. Die Zeit bis zum Herbst muss nun für eine intensive Debatte genutzt werden. Die Wärmewende muss zum Erfolg werden, Klimaneutralität 2045 ist ein herausragendes gesellschaftliches Ziel. Wir werden es aber nur mit breiter Akzeptanz erreichen. Die Ampel hat Ballast abgeworfen, trotzdem bleibt es in ihrem Gesetz bei der Überregulierung. Deshalb braucht es jetzt einen grundlegend neuen Anlauf: Verlässliche und soziale Förderung, schrittweise CO<sub>2</sub>-Bepreisung, kommunale Wärmeplanung und technologieoffene Ermöglichung der unterschiedlichen Wege zum klimafreundlichen Heizen - das könnten die Bausteine für einen parteiübergreifenden Wärme-Konsens von Bund, Ländern und Kommunen sein. Bei dieser Generationenaufgabe wäre das von hohem Wert. Eine neue Dynamik ist jetzt möglich. Erste Voraussetzung: Die Ampel muss von ihrem Vorhaben Abstand nehmen, ihr Heizungsgesetz im September einfach unverändert im Bundestag zu beschließen.

Welche Weichen gestellt werden müssen, was auf Bürgerinnen, Bürger und Betriebe zukommt und welche Rolle die Kommunen dabei spielen, darüber wollen wir gemeinsam mit Ihnen diskutieren und zu diesen Fragen werde ich als Sprecher meiner Fraktion im zuständigen Ausschuss für Klimaschutz und Energie Rede und Antwort stehen.

Mit herzlichen Grüßen

Andreas Jung